

こんな講座がありました！（公民館主催講座）

おやこでチャレンジ

焼き板（県立野外活動センターにて）

今年の夏休みは、短かったです

夏休みも終わりの八月二十二日におやこで焼き板作りに挑戦しました。

県立野外活動センターの方から説明いただき、さっそく開始です。

バーナーを初めて使う子もありましたが、保護者の見守りと協力ですぐできました。



昨年が続いて参加した子は、「去年よりうまくできた。来年も来て、もっと上手に作りたい」と感想を言ってくれました。

勾玉（県立野外活動センターにて）

朝晩がめっきり涼しくなってきた

九月十九日に吐山の森（県立野外活動センター）で勾玉作りに挑戦しました。

昨年に続いての参加者は、今回作る作品をあらかじめ決めていたようです。作品の出来栄もよく、力作が出来上がりました。

来年参加したい子は、次の勾玉のデザインも決めているようです。

写真は参加者の作ったマイペンダントです。



キッズつげザー

今年は絵工作をしました。キッズ夏の恒例の「そうめん流し」は、コロナ対策で行えませんでした。

ほねだけのうちわに、マーブルングした絵を貼り付けます。さらに、そのうえに、切り絵を型にして好みの絵を塗っていきます。素敵なマイうちわの完成です。



つげの索道と凍豆腐

昨年が続いての企画です。今年は実際に凍豆腐などを運んでいた索道跡を散策しました。

初めに公民館の近くにある、コンクリートでできた基壇を見学しました。

コミュニティバスで小倉に移動し凍豆腐の製造を都祁に持ち帰った、杉本さんの石碑を見学し、旧小倉保育所で講師から説明を聞きました。

午後は、小倉のグラウンド横に残る基壇を見学し、道の駅情報館を見学しました。

二月には、実際に凍豆腐を作る講座を計画しています。ぜひ参加ください。



今も残る索道の基壇

プチ田舎暮らし

八月三十日に、ブルーベリー狩りの体験を上深川農園で行いました。

天候の不順で八月三十日に延期したおかげで、おいしいブルーベリーをたくさん食べることができました。

コロナの関係で、ジャム作りができなかったのが少し残念でした。

九月六日には、南瓜・冬瓜・枝豆を収穫しました。

今年の六月七月の天候不順と八月の猛暑で野菜の出来は良くありません。近年、まれな出来のわるさでした。残念。



今年の枝豆

すずらん学級

（ヤクルト健康講話とごみ減量学習）

ごみ減量は、奈良市役所の皆さんからゴミの出し方のお話でした。

後半は、奈良ヤクルト販売株式会社の菱木純子管理栄養士さんから「腸トレ・脳トレ」の講話をいただきました。お話は、わかりやすく、クイズあり、笑いありで、さすがに楽しい腸トレ脳トレになりました。

次回の、「すずらん学級」は、伊賀焼きの陶芸教室です。



管理栄養士 菱木純子

◆都祁水彩クラブ◆



編集後記
コロナウイルス感染防止対策のための施設利用制限が10月1日より一部緩和されました。引き続き密をさけ、手洗い、人と人との距離の確保など感染対策を徹底します。マスクは必ず着用してください。換気の悪い密閉空間にしないでください。
会場の定員については、大声の伴わない活動は会場定員の100%以内で利用できます。大声の伴う活動、マスクの着用ができない活動、飲食を伴う活動は、会場定員の半分以下の人数で利用してください。
詳細については、都祁公民館までお問合せください。